

Forum du 02/12/2025 : Assises de la santé mentale des jeunes au siège de la région HDF - Lille

Objectif : Présenter notre association et nos missions tout en sensibilisant le public à la question des dérives sectaires dans le domaine de la santé mentale.

Durée : 2h

Nombre de personnes : Environ 40 personnes sont venues à notre stand.

Profils des personnes : Maison des adolescents, plusieurs éducateurs spécialisés, psychologues, un médecin, formatrice pour un public social et avec handicap, professionnels du CREPS, étudiantes de l'université de Lille et la catho, professionnels en lien avec le sport, etc.

Commentaire général sur la journée : Peu de personnes connaissaient le fait sectaire, mais elles semblaient le comprendre facilement en le reliant à des phénomènes plus généraux de manipulation.

Plusieurs personnes semblaient aussi intriguées du lien entre dérives sectaires et sport (en voyant notre flyer). Remarques faites par certaines personnes sur l'infiltration dans les formations professionnelles.

